
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

テスト勉強の時間を、もう少し増やして、キチンと勉強に取り組めるようにした

いです。姿勢を正しくしスマホなど封印する。次は目標点を越えられるように努

力を重ねたい。 

津 幡 町 立 津 幡 中 学 校  

２年学年だより 

２ ０ ２ ３ 年 ６ 月 号 

津幡中学校校長 泉  智一 

２年学年主任 谷口 亮太 

 私は、挨拶の大切さを学びました。私はこれから、誰にでも明るく元気で優しい挨

拶を心がけようと思いました。今から心がけて職場体験の時にできるようにしたいと

思ったし、職場体験が終わってからも、相手が良い気分になる挨拶をしようと思いま

した。挨拶でいろんな人を笑顔にできたらいいなと思いました。1年生のお手本にもな

れるように頑張る！（小栁凛） 

 

 今はロボットが仕事をする時代になってきて、完璧な仕事が増えていく中

で、ロボットには出せない人間らしさというものの１つが挨拶だと思いまし

た。必ず、設定どおりの行動をしてくれるよりも完璧でなくても真似したり、

考えたりしてとった、少し不器用な行動の方が、大事だなと思いました。自

然にこぼれた笑顔はお客さんにとっても良いものであるし、自分にとっても

良いものだと思いました。技術だけでなく気持ちによって成せるものがある

と感じました。（森聖梛） 

私は数学が苦手で、基礎ばかり取り組んでいたので、少しずつでもいいから応用にも取り組んでいき

たいと思った。そして習ったところは毎日、その日のうちに復習し、勉強を継続させていきたい。英

語は凡ミスが多かったので、見直しをキチンとして、日々の勉強にも力をいれていきたいと思った。 

 
文章問題が課題なのでもっとワークやプリント

の文章題を見返したりする。その日に習ったこと

を帰ったら、その日のうちにワークや自習で復習

をやってしまう。わからない教科などはリビング

でやっていて、いつでも聞けるようにする。 

タイマーなどを使って、３０分勉強して休憩、ま

た３０分勉強して休憩と勉強時間を工夫したこ

とで、１年生の時よりも長く勉強できたので良か

ったです。この調子で次のテストも目標点がとれ

るように頑張りたいです。 

＊５月３１日（水）に中間テストの成績表と、テスト振り返りを配布

しました。生徒たちは自分の課題をしっかりと考え、次の目標に向け

てスタートをきっていました。保護者の皆様からの一言も生徒にとっ

て、とても励みになっていると思います。ご記入いただきありがとう

ございます。 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 マナーが必要な言葉使いと態度や丁寧なお辞儀など職場体

験でも活かせると思いました。普段の学校生活や部活動などで

も先輩方や先生、友達などに活かせそうだと思います。 

 また、お辞儀をする角度によって意味があるということが分かっ

たので、しっかり活かしたいです。 

また将来のために今できることを 

聞くことが出来たのでしっかり挑戦 

して自分のやりたい仕事につける 

ようにしたいです。（森彩葉） 

 

 

本当に貴重な経験をさせていただけて感謝の気持ちでい

っぱいです。オーケストラの人が自分の指示通りに動い

てくれて、とても嬉しかったです。オーケストラアンサ

ンブル金沢の皆さん、関係者の方々、本当にありがとう

ございました。            （山田想） 

＊生徒の皆さんの感想＊ 

・初めて生でオーケストラの演奏を聴きました。全体の動きが揃っていて、迫力を感じました。 

・指揮者の人の話が面白く、楽しく鑑賞することができました。また、聴いてみたいと思いました。 

・指揮者によって、同じ曲でも違って聴こえるので不思議だと思いました。 

 

 目上の人や、知らない人に話すときに、どのような

言葉遣いをすればよいか、あまり意識したことがな

かったです。これからは部活の先輩や、先生、地域

の人に話すときは、今日の講話でならったことを生

かして、正しい言葉使いで接しようと思いました。 

 また、お辞儀には会釈、敬礼、最敬礼という種類

があるのは知っていましたが、どのようなときに使う

か全く知らなかったし、気にしていなかったので、理

由があることに驚きました。今度からは意識して、お

辞儀したいです。（平田心遥） 

 自分の礼儀を改めるきっかけになり、人に接するときの大事なことが分かったので、職場体験のみならず、こ

れからの人生に役に立つので、活用したいです。大きな声でいろんな言葉を発して、自信になったので、本番

を想像して現場で活躍できるようにしたいです。 

 また、お礼にも種類があってびっくりしました。場によって使い分けられたらいいと思いました。敬語を自然に

使って現場の人たちとうまく接することができるように頑張りたくなりました。挨拶を通じて、いろんな人とつなが

れたら楽しいなと思いました。（国崎哲世） 

 

 


